

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 4 7 / 2 0 2 2 / A N

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 29.03.2022

Federführung:
Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Nachbarkommunen stärker an das Moonlinernetz
anbinden!**

Antrag

Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. Oktober 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	05.05.2022	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	21.09.2022	Ö		
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 05.05.2022

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität

Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität vom 21.09.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 13.10.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0047/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Mathias Michalski, stellv. Vorsitzender
Sören Michelsburg, stellv. Vorsitzender
Karl Emer
Johannah Illgner
Dr. Monika Meißner
Adrian Rehberger

Marktplatz 10
69117 Heidelberg

06221/5847150
06221/584647150

geschaeftsstelle@spd-
fraktion.heidelberg.de

www.spd-fraktion-heidelberg.de

29.03.2022

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Nachbarkommunen stärker an das Moonlinernetz anbinden!

Die Verwaltung wird aufgefordert,

- Zu prüfen, inwieweit die ÖPNV-Verbindungen in die Nachbarkommunen Eppelheim, Neckargemünd und Leimen im Nachtverkehr (Moonliner) ausgeweitet werden können

Begründung:

Eine Anbindung von Eppelheim und Neckargemünd findet bereits derzeit teilweise statt – Leimen ist bis jetzt noch nicht angebunden. Um eine bessere Anbindung von Eppelheim, Neckargemünd und Leimen auch in der Nacht gewährleistet werden kann, befürworten wir eine verstärkte Bedienung durch den ÖPNV und bitten die Verwaltung um eine entsprechende Prüfung.

gezeichnet SPD-Fraktion